



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Ana Lucero es una artista plástica de la ciudad de Catriel, especializada en Arte Amazónico, desde hace más de cuatro décadas.

Autodidacta y poseedora de un estilo propio, comenzó su carrera desde muy temprana edad. Primero desde su natural instinto, y posteriormente perfeccionándose en instituciones relacionadas con el quehacer que había comenzado a desarrollar desde la empatía y la intuición.

Estudió en la escuela de arte Usko Ayar, en la Amazonía Peruana, "donde aprendió los secretos cosmológicos del bosque. Su arte es un manantial de creación y belleza: naturaleza en estado puro, que deja como mensaje el cuidado y la protección del planeta".

Tras haberse recibido de profesora de dibujo y pintura para posteriormente afianzar sus conocimientos en la Amazonía, Ana Lucero fue rebautizada como Gaia, que significa "Diosa y protectora de la naturaleza y su gente".

Con ese nombre es reconocida en la ciudad, en la región y en países a los que ha llevado su obra, como Chile, Perú y Brasil.

Sus obras pueden apreciarse en cafeterías de la región, tanto como en el Museo Pablo Neruda, en Chile; en la Escuela de Arte Amazónico, en Perú; en los centros de arte de Neuquén, Puerto Madryn, Buenos Aires o Brasil.

"Pretendo que a través de la obra haya paz y un mundo mejor", es el mensaje que intenta plasmar la artista en cada pincelada que en esta oportunidad llega a Viedma para exponer la muestra "Alas en Libertad", con aves de Río Negro, y de la que participan nueve personas que se instalarán en Viedma los días 21, 22 y 23 de junio, para exhibir el arte catrielense en el hall de la Legislatura Provincial.

En este caso, con la muestra "Alas en Libertad con aves de Río Negro" -de la artista plástica Ana Lucero y su alumnado- se pretende "reafirmar el sentido de pertenencia y amor a nuestra tierra patagónica". Además de "mostrar la importancia de las aves en libertad, dejando una reflexión sobre este tema, la protección de la flora y fauna, los peligros de extinción de las especies, entre otros".



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

“Conservar las especies y sus hábitats, y los procesos ecológicos es una necesidad vital para la humanidad, una obligación moral, estética y filosófica en el contexto de un mundo con poca conciencia planetaria. La respuesta está en la educación, la concientización y la responsabilidad compartida. El “arte” es uno de los elementos para este fin.

De esta muestra participan: Rosana Candeano, Angélica Aranguiz, Valeria Cisterna, Yenifer Godoy, Antonella Urquiza, Florencia Cañicura, Max Rodriguez, Daysi Bravo, Paola Alvelo, Yoli Villegas, Natalia Duarte y Cintia Toledano.

Por ello:

Autor: Viviana Elsa Germanier.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés ecológico, cultural, social y educativo, la muestra "Alas en libertad" con aves de Río Negro, de la Academia de arte: Gaia, de la profesora Ana Lucero, que se llevará adelante durante los días 21, 22 y 23 de junio de 2019, en el hall de la Legislatura Provincial, en la localidad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.